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N I E D E R S C H R I F T 
16. ordentliche öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Frankenfelde – Wahlperiode 2014 
– 2019 

Sitzungstermin: Donnerstag, 22.02.2018 

Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr 

Sitzungsende: 20:15 Uhr 

Sitzungsort: Gemeindehaus, Ortsteil Frankenfelde, Dorfstraße 70, 14943 Luckenwalde 

Anwesend: 
 Ortsvorsteherin-  
Frau Susanne Schöpke 

 

 Ortsbeirat Frankenfelde-  
Herr Ronald Gottschalk 

 

Herr Hans Wiemann  

Gäste: 
Eddi Hirschka 

Tagesordnung - öffentlich: 
 

1.  Eröffnung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und 
der Anwesenheit 

 

 2.  Einwendungen gegen die Niederschrift der Sitzung vom 
23.11.2017 

 

 3.  Feststellung der Tagesordnung  
 4.  Beschlussvorlage  
 4.1.  Haushaltssatzung 2018 mit ihren Bestandteilen und Anlagen B-6325/2018 
 5.  Informationen des Ortsbeirates  
 6.  Anfragen der Einwohner  

 
 
TOP  1. Eröffnung, Feststellung der ordnungsgemäßen 

Ladung und der Anwesenheit 
 

 
Frau Schöpke eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Anwesenden. Die Ladung erfolgte 
ordnungsgemäß. Zur Sitzung sind 3 Mitglieder anwesend. 
 
 
TOP  2. Einwendungen gegen die Niederschrift der Sitzung 

vom 23.11.2017 
 

 
 keine 
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TOP  3. Feststellung der Tagesordnung  
 
bestätigt 
 
 
TOP  4. Beschlussvorlage  
 
 
TOP  4.1. Haushaltssatzung 2018 mit ihren Bestandteilen und 

Anlagen 
B-6325/2018 

 
  
Beschluss: 
 
Die Stadtverordnetenversammlung berät und beschließt die Haushaltssatzung 2018 mit 
ihren Bestandteilen und Anlagen gemäß § 67 Kommunalverfassung des Landes 
Brandenburg. 
 
 
Ja 3  Nein 0  Enthaltung 0   
Zustimmung empfohlen 
 
 
TOP  5. Informationen des Ortsbeirates  
 
  
Frau Schöpke informiert, dass das Gemeindehaus bis 11.03.2018 für die Umbauarbeiten 
ausgeräumt sein muss. Die Umbaumaßnahme soll bis Ende September fertiggestellt sein. 
Das Treffen der Senioren monatlich findet weiter statt. Hierzu laden sich die Senioren 
abwechselnd ein oder machen Unternehmungen. 
 
Herr Wiemann wünscht, dass das Vorhängeschloss des Containers (Einlagerung Mobiliar 
während der Bauphase) nicht aus dem Geld des Ortsbeirates finanziert wird, sondern vom 
Amt für Gebäude- und Beteiligungsverwaltung übernommen wird. 
Frau Schöpke wird weiteres veranlassen. 
 
 
TOP  6. Anfragen der Einwohner  
 
Herr Wiemann bemängelt, dass der Rückschnitt des Grünbewuchses auf der Kap-Straße 
nicht genug ist. 
Weiter beanstandet er nach wie vor, dass die hohe Kante der überarbeiteten Straße am 
Kirchende nicht entfernt wurde. 
Beides ist mittlerweile erledigt. 
 
 
  
  
Susanne Schöpke   
Ortsvorsteherin   
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